



CARLTON GROUP

8 Pièces

285 m²

Réf. 866

16 000 €

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette superbe villa contemporaine avec vue mer située dans le quartier de Cannes Croix des Gardes peut accueillir jusqu'à 12 personnes avec un total de 6 chambres . Dès l'instant où vous entrez dans la villa, vous serez accueilli avec un sentiment de tranquillité et de sérénité, ce qui en fait un choix idéal pour des vacances reposantes. Le salon a été décorée et aménagée avec goût avec de grandes baies vitrées qui inondent la villa de lumière naturelle et offrent une vue panoramique sur les eaux azur de la mer Méditerranée. Depuis le salon et la piscine, vous pouvez admirer les magnifiques ...

A stunning sea view villa situated in the picturesque area of Cannes Croix des Gardes, offering contemporary accommodation for up to 12 guests with a total of 6 bedrooms. From the moment you step into the villa, you'll be greeted with a sense of tranquility and serenity, making it an ideal choice for a relaxing vacation. The lounge area is stylishly designed and decorated, with large descending windows that fill the villa with natural light and panoramic views of the azure waters of the Mediterranean Sea. From the lounge and pool area, you can look out over the magnificent Lerins Islands and ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

